



# げんきっこ



宇都宮市立海道小学校  
第3学年 学年だより  
2月号 No.12  
平成28年2月1日

## 寒さを吹き飛ばそう

1年の中でも、一番冷え込みの厳しい2月を迎えました。そんな寒い中でも、3年1組の子どもたちは、元気いっぱい勉強に運動に励んでいます。

先日、社会の「わたしたちのくらしの昔さがしをしよう」では、昔の暮らしを知るために、「洗濯板を使っての洗濯」を体験しました。子どもたちは、初めて洗濯に「先生、手が冷たい。」

「昔の洗濯は、大変だったんだね。」などと、思い思いの感想をもち、昔の人たちの苦勞を感じることができたようです。この後の「七輪体験」や「昔遊び体験」では、さらに昔の人々の思いや願いが、今の暮らしの豊かさにつながっていることを知ってもらえればと思っています。

また、いよいよ3年生のまとめとなるこの時期、一日一日を大切に過ごし、一人一人が一年間の成長を感じられるように支援していきたいと思っています。



### 2月の学習予定

- |           |                                                             |
|-----------|-------------------------------------------------------------|
| <b>国語</b> | ・人をつつむ形<br>・漢字の表す意味を考えよう<br>・町について調べて紹介しよう<br>・理由がわかるように書こう |
| <b>社会</b> | ・むかしのくらしを発見しよう                                              |
| <b>算数</b> | ・かけ算のひっ算(2)                                                 |
| <b>理科</b> | ・じしゃくのふしぎ<br>・ものの重さ                                         |
| <b>音楽</b> | ・音楽を楽しもう                                                    |
| <b>図工</b> | ・光と色のファンタジー                                                 |
| <b>体育</b> | ・ゴール型ゲーム<br>・毎日の生活と健康(保健)                                   |
| <b>総合</b> | ・海道はかせになろう                                                  |

### ☆ インフルエンザを予防しよう

学校では、業間休み後、給食前、清掃後にうがい・手洗いを励行していますが、ともすると忘れてしまうことがあります。うがい・手洗いをしっかりと行い、インフルエンザを予防させたいと思います。

家庭でも、外から帰った後や食事の前などの手洗い・うがいが習慣化されるためにも声をかけていただけるようお願いいたします。

### お知らせとお願い

#### ☆ 授業参観・懇談会について

10日(水)に今年度最後の授業参観と懇談会があります。1年間を振り返って子どもたちの学習や生活について話し合いたいと思います。また、懇談会終了後には、来年度のPTA常置委員会の所属確認や委員長・副委員長の選出があります。

何かとご多忙とは思いますが、ぜひご参加ください。ご協力をよろしくお願いいたします。

#### ☆ 県立博物館「おじいさん、おばあさんの子どもころの暮らし」開催について

県立博物館において、3月31日まで「おじいさん、おばあさんの子どもころの暮らし」についての企画展が開催されています。昔の生活で使われた「食」・「住」の道具などが展示されています。昔の人々の知恵や工夫を感じることができる良い機会になると思いますので、お子様といっしょにぜひご覧になってみてはいかがでしょうか。

